## Présentation de l'auteur

## Carlos MELÉNDEZ QUERO

Maître de conférences en section 14<sup>e</sup> (Espagnol), à l'Université de Lorraine, Carlos Meléndez Quero fait partie de l'UMR 7118 ATILF (Université de Lorraine & CNRS) depuis 2010. Il a été ATER à l'UFR d'Études Romanes, Slaves et Orientales de l'Université Charles de Gaulle-Lille 3 (2009-2010), Maître de langue a l'UFR d'Études Ibériques et Latino-Américaines de l'Université Paris IV-Sorbonne (2007-2009) et Personnel Enseignant et Chercheur au Département de Linguistique Générale et Hispanique de l'Université de Saragosse (2003-2006). Il est titulaire d'un Doctorat Européen en Langue Espagnole par l'Université de Saragosse. Il est collaborateur du groupe de recherche *Pragmagrammatica peripheriae*. Ses principaux axes de recherche sont la syntaxe, la sémantique et la pragmatique des particules discursives.